Editorial



ace ahora cuatro años que iniciamos la aventura de editar una revista monográfica sobre la técnica artroscópica; comenzamos con cautela pero con audacia y, desde aquel número 0, la calidad de la edición y de su contenido han sido del más alto nivel.

En este tiempo, la técnica artroscópica se ha consolidado como imprescindible en el campo de la cirugía articular, de hecho, hoy no se concibe el tratamiento de las lesiones meniscales o de los ligamentos de la rodilla sin utilizar como herramienta el artroscopio.

Otras articulaciones, especialmente las lesiones en la articulación del hombro, serán tratadas, cada vez más, utilizando técnicas menos invasivas, donde la artroscopia jugará un papel protagonista.

Creo que nos podemos sentir orgullosos de esta aventura, ya que aquel recién nacido que balbuceaba en sus inicios es ya, al menos, un adolescente, bien criado por todos, editores, autores, lectores y con la confianza progresiva de la industria; esto ha permitido que no sólo sea útil para comunicar nuestros resultados y un nexo de unión de nuestra Asociación, sino que además sea rentable económicamente.

Finalmente, quiero adelantaros que como consecuencia de la madurez alcanzada por la publicación, a partir de nuestro próximo Congreso que celebraremos en Valencia, y después de ver la luz este número, propondremos cambios a nivel de la redacción y dirección de la revista, para que definitivamente quede vinculada a nuestra Asociación de forma institucional. Como director, también quiero agradecer toda la colaboración recibida por vosotros y animaros a seguir colaborando con vuestros trabajos.

Dr. Enrique Galindo
Director